

FREIE WÄHLER
Kreisvereinigung Groß-Gerau
FW Mitglieder
Freunde und Unterstützer

FREIE WÄHLER
Kreisvereinigung Groß-Gerau

Vorsitzender
Helmut Kinkel

Geschäftsstelle
Heißfeldstr. 33
64521 Groß-Gerau

Tel. 06152/950785
Mail: hui.kinkel@t-online.de
oder info@freie-waehler-kreis-qq.de

Per Mail:

22.12.2020

Weihnachten 2020

Liebe FREIE WÄHLER, Freunde und Unterstützer,

was für ein Jahr! Nun liegt es fast hinter uns. 2020, das Jahr der Ausnahmen, des Verzichts, der Angst, der Hoffnung und für viele eine Zeit der Sorgen. Wer hätte sich das im Februar träumen lassen? Ein Virus, eine Pressemeldung ..., so fing es an und heute ist die Welt eine andere. Wer hätte wohl gedacht, dass 2020, so sehr von einem Thema geprägt sein würde? Gefühlt war nichts wie sonst und selbst die Ansätze von Normalität, an die wir uns im Laufe des Sommers nur zu gerne wieder gewöhnt haben, sind längst wieder kräftig am wanken.

Die Lebensfrage, die sich uns gerade in dieser Zeit stellt, ist doch, „Was ist mir in meinem Leben wichtig?“ Meine Antwort: „Familie, Freunde, Geborgenheit im Hause, persönliche Begegnungen, Gemeinschaft, Zufriedenheit ... und die FREIE WÄHLER.

Erst in Krisenzeiten wird deutlich, wie stark eine Gemeinschaft ist. Wie wichtig uns soziale Kontakte und eine lebendige Gemeinschaft sind, merken wir gerade jetzt, da das soziale Leben stark eingeschränkt wird. Wir FREIE WÄHLER haben in der Krise bewiesen, dass wir Durchhaltevermögen haben, zuverlässig sind und das anpacken, so Bürgerinteressen es fordern. Ich bin stolz darauf, dass wir so einen starken Zusammenhalt in unserer FREIE WÄHLER Kreisvereinigung GG leben und das wir uns so engagiert für unsere Bürger einsetzen.

Es ist mir eine Herzenspflicht allen Mitgliedern zu danken, für Ihre Unterstützung als Mitglied. Ein besonderer Dank gilt unserem Vorstand, insbesondere auch Iris als Geschäftsführerin deren ehrenamtliche Tätigkeiten weit über das Ehrenamt hinaus gehen.

Großen Dank auch an meine Kreistagsfraktionskollegen, die mit mir hunderte von Stunden im Jahr eine hervorragende Politik im Kreistag leisten.

Einen aufrichtigen Dank zolle ich auch allen Vorstandsmitgliedern, sowie Fraktionsmitgliedern in unseren Ortsvereinen und Verbänden. Dank gebührt allen Mitgliedern, die sich auf verschiedenen Ebenen in unserer Kreisvereinigung einsetzen.

Das Jahr 2021 steht vor der Tür, ein Jahr, dass von uns FREIE WÄHLER viel abverlangen wird. Neben der Bundestagswahl steht für uns die Kommunalwahl am 14. März 2021 im Vordergrund. Eine Kommunalwahl, die anders sein wird, als die vergangenen Wahlen. Ein Straßenwahlkampf wird nicht möglich sein, Veranstaltungen können wir ebenfalls nicht durchführen, persönliche Ansprache an die Wähler, soweit es die Pandemie erlaubt, durch Euch als Mitglieder und das Austragen unserer Flyer wird sehr wichtig sein. In diesem Zusammenhang danke ich dem Wahlausschuss der in mehreren Begegnungen mit vielen Stunden in teils hitzigen, aber guten Debatten, das Wahlprogramm erarbeitet hat.

Zum Schluss meiner Ausführungen will ich mit einem Spruch meines Lieblingsphilosophen Konfuzius enden:

Wer das Ziel kennt, kann entscheiden.
Wer entscheidet, findet Ruhe.
Wer Ruhe findet, ist sicher.
Wer sicher ist, kann überlegen.
Wer überlegt kann verbessern
(Konfuzius, chinesischer Philosoph)

Ich wünsche Euch, Euren Familien und Angehörigen nun ein frohes Weihnachtsfest, erholsame, friedvolle Feiertage, viel Glück für das kommende Jahr und vor allem bleibt gesund.

*Euer
Vorsitzender
Helmut Kinkel*